



Las Mullieris

Las Mullieris ("De mujeres" en latín) es un grupo vocal-instrumental femenino de Santiago del Estero nacido en abril de 2006. Su repertorio se nutre de la música de raíz folclórica de su lugar de origen y teje lazos con el inmenso acervo cultural de Latinoamérica, convidando así a recorrer un camino musical amplio y diverso, con un acento particular en la revalorización de las obras de compositoras mujeres.

LAS MULLIERIS SON ...

Cecilia Nazar: voz, flauta y accesorios.

Carolina Haick: voz, acordeón y bombo.

Rocío Pirro: voz y bombo

INSTRUMENTISTAS

Ariel Goma Herrera: Batería. - Gustavo "Fla" Roldán: guitarra. - Horacio Lavaisse: guitarras. - Lucho Silva: bajo.

NUESTROS DISCOS

LA ALEGRÍA DE MI PUEBLO ~ AÑO: 2.011 INVITADO ESPECIAL: LEO DAN

A BRILLAR ~ AÑO: 2.016

PRODUCCIÓN

Producción Artística: Carolina Haick. - Vestuario y Maquillaje: Cecilia Nazar. - Arreglos vocales: Carolina Haick. - Arreglos Instrumentales: Horacio Lavaisse. - Sonido: Gustavo "Fla" Roldán. - Audiovisual y fotografía: Juan Medez. - Diseño y Prensa: Cecilia Nazar.

CONTACTOS

0385) 154970003 / 154745722

mullieris@gmail.com

<https://mullieris.wixsite.com/lasmullieris>

 Youtube

<https://www.youtube.com/user/mullieris55>

 Facebook

www.facebook.com/lasmullieris

 Instagram

www.instagram.com/lasmullieris

